



Regierungsratsbeschluss vom 19. November 2024

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr und Energie UVEK; Änderung des Luftfahrtgesetzes; Vernehmlassung

P241329

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Departement für Umwelt, Verkehr und Energie UVEK.

Begründung

Aus Sicht des Kantons Basel-Stadt gibt es keine Einwände gegen die geplanten Änderungen des Luftfahrtgesetzes. Sie nehmen diverse aufsichtsrechtliche Themen auf, die sich entweder aus der Umsetzung von einschlägigen EU-Bestimmungen ergeben, die die Schweiz aufgrund des bilateralen Luftfahrtabkommens übernimmt, oder aus regulativen Anliegen der politischen Diskussion in der Schweiz. Die meisten Bestimmungen haben technischen Charakter und präzisieren die gesetzlichen Grundlagen.

